
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ７   ８番 議 員    河 野 保 久 

質問事項１ 民生委員・児童委員のこれから 

質問の要旨 

少子高齢化が進行する中、我々が生活していく上で、民生委員・児童

委員の役割はその重要性を増してきている。 

 その実情を知ることは、今後の福祉を考える上で大切なことであると

の思いから、町の考え方を質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 民生委員・児童委員の現状はどのようになっている 

か。人数等も含めて概要を示せ 

 

(２) 協力員の現状はどのようになっているか 

 

(３) 町として、その活動をどのように評価しているか 

 

(４) 本年11月の民生委員・児童委員の改選を控えて、町

として活動費の増額・待遇改善等検討していることが

あれば、できる限り具体的に示せ 

 

(５) 今後、これからの活動に特に期待することは何か 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和４年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ７   ８番 議 員    河 野 保 久 

質問事項２ 交通事故ゼロ社会を目指して 

質問の要旨 

昨年末のけやき台での交通事故発生からあっという間に８か月余り

が経過した。 

交通事故ゼロ社会の実現に向けて、どのような対策等を考えているの

か質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 信号機の設置等、基山町の交通安全施設の状況はど

のようになっているのか 

 

(２) 町の交通事故防止対策として、具体的に検討してい

る案件があれば示せ 

 

(３)  交通事故を無くしていくためには、警察署・公安委

員会との連携・協力が重要と考える。具体的に行って

いることがあれば示せ 

 

(４) 交通事故ゼロ社会を目指して、改めて町の決意を示せ 
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